
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

De acordo com notícias vindas recentemente a público o Conselho de Administração do Centro

Hospitalar do Algarve terá manifestado desinteresse pela instalação no Hospital de Portimão de

uma câmara hiperbárica, oferecida pela associação Musubmar, que gere o projeto de turismo

subaquático Ocean Revival, apesar de já ter sido assinado um protocolo para a receber.

Em consequência, este equipamento que constitui um investimento total de um milhão de euros

e é usado como auxiliar em processos complicados de cicatrização em doentes diabéticos, em

casos de infeções graves, ou ainda para regular os problemas de descompressão que podem

surgir após a prática de mergulho, será instalado num estabelecimento hospitalar privado.

Depois de entrar em funcionamento, este equipamento será o único a sul do Tejo.

Pelo exposto e com base nos termos regimentais aplicáveis, vimos por este meio perguntar ao

Governo, através do Ministro da Saúde, o seguinte:

Confirma o Governo que o Conselho de Administração do Centro Hospitalar do Algarve

manifestou desinteresse pela instalação no Hospital de Portimão de uma câmara hiperbárica,

apesar de já ter sido assinado um protocolo para a receber?

1.

Que motivos levaram o Centro Hospitalar do Algarve a recusar a receber este equipamento,

o qual, em consequência, será instalado num hospital privado algarvio?

2.

Palácio de São Bento,  terça-feira, 29 de Abril de 2014

Deputado(a)s

PAULO SÁ(PCP)

CARLA CRUZ(PCP)

PAULA SANTOS(PCP)



____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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